

« Miraculeux » si l'on écoute les propos de l'entraîneur du Gym, Adrian Ursea, après ce match catastrophique des Niçois.

Laurienté, une course de 80m et un but honteux pour les Niçois

Comment peut-on être aussi faible, aussi dénué d'envie, aussi emprunté ? La question reste posée avec cette équipe qui alterne le mieux et le pire du pire. En regardant ce match, c'était à se demander si certains ont des jambes pour courir... N'est-ce pas Bambu qui s'est pris un grand pont à quelques mètres de son but sans aucun coup de reins au moins d'orgueil, pour stopper ce raid solitaire de Laurienté de 80m. Il faut dire qu'au départ de l'action, Pierre Lees-Melou, avait subi un petit pont. Lui, si combatif naguère, qui montrait le chemin de l'envie de courir, de gratter tous les ballons, de tenter aussi, n'a eu qu'un tir au-dessus durant toute la partie ! Au final, Wissa, qui venait d'entrer, n'avait plus qu'à pousser le ballon dans la cage d'un Benitez dépité. Et il y avait de quoi, lui qui durant tout le match a annihilé toute tentative bretonne. Il a encore été l'une des plus satisfactions du Gym.

L'éclair de Myziane dans le désert niçois...

En défense, encore une fois, Saliba a été précieux par ses récupérations et ses relances. Heureusement qu'il est là car à ses côtés, Bambu qui a remplacé au pied levé, Daniliuc, affaibli, n'a pas profité de cette énième occasion de se montrer. Au milieu, Schneiderlin a ratissé ce qu'il a pu mais nous sommes en droit d'attendre plus d'un tel joueur. Claude-Maurice, qui retrouvait son ancien club, a eu le mérite d'essayer, de courir, de se battre, bon sang ! Même en attaque, un Gouri a semblé absent, lui qui est le meilleur buteur du Gym. À ses côtés, Dolberg s'est battu sans n'avoir jamais eu un bon ballon à négocier. Son travail défensif est appréciable mais a priori, ce n'est pas ce que l'on demande à un attaquant central. Il reste Myziane qui alterne le mieux et le moins bon. Hier, sa course de 40m conclue par un extérieur du pied droit, était jolie à voir. Un temps, nous avons cru que le Gym pouvait commettre le hold-up parfait. Cela a duré 8 mn avant la course folle de Laurienté avec le succès dont on a déjà parlé...

Retours d'Atal et de Rony Lopez pour Nice/OM le 20 mars...

Demain, samedi 20 mars, Nice rencontrera l'un de ses pires ennemis selon les supporters, l'OM. Quel visage montreront les Aiglons ? Une équipe apathique qui regarde les autres jouer sans trop forcer sur ses guiboles ? Ou une équipe combative comme à Rennes ou à Nîmes, qui se bat et qui veut prouver qu'ils peuvent jouer au football au même niveau que les autres en Ligue 1 ? Impossible de savoir. Nice récupérera Todibo en défense qui a purgé

son match de suspension et qui prendra heureusement la place de Bambu. Mais Atal comme Rony Lopez devraient faire leur retour tout comme Daniliuc qui devrait avoir récupéré. Il est vrai qu'un succès face à Marseille pourrait servir de déclic et faire passer le Gym dans la première partie du classement, une place qui serait plus en rapport avec les ambitions du club.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité